

Estudiantes de la UJI innovan en el Espatec

⊕ UN GRUPO de alumnos y alumnas de la UJI de Administración de Empresas e Ingeniería de Diseño Industrial ha visitado las instalaciones de Espatec para conocer el papel de los parques científicos en el ecosistema innovador. Conocieron de primera mano aspectos relacionados con la asignatura Dirección de la innovación, impartida por María Luisa Flor. Equipos de estudiantes colaborarán con The Logic Value y Facsa. [RD](#)

El proyecto Silife del ITC empieza a rodar

⊕ LA APROBACIÓN del proyecto europeo Silife que cofinancia la Comisión Europea y coordina el Instituto de Tecnología Cerámica, ha dado el pistoletazo de salida para que, desde que ayer se lanzase el proyecto, 11 integrantes de tres países europeos ya trabajen en el mismo. Entre ellos hay empresas, universidades y centros de investigación que buscan mejorar la salud en los lugares productivos de las empresas cerámicas.